



# Precio a consultar

---



## Descripción

Disponible en Venta y Alquiler con Opción a Compra, ¡informate!

Promoción de 38 casas adosadas unifamiliares en Pulianas [Granada], Viviendas de 3 o 4 dormitorios distribuidos en 2 plantas, que cuentan con plaza de garaje en la parte delantera y un gran patio trasero. Enclavado en la mayor Zona Comercial del Área Metropolitana. Con esta promoción inmobiliaria desde Grupo NEVOT ofrecemos un producto que en el mercado de vivienda unifamiliar de Granada no tiene comparación, por las características de los adosados, por su calidad y por la atención personalizada al cliente, ya que se oferta una gran variedad de opciones que permitirá adaptar la vivienda a sus necesidades familiares y funcionales, eligiendo la configuración que prefiera y con la personalización del interior. La satisfacción de nuestros clientes siempre ha sido nuestro mayor objetivo y nuestro mejor aval. Infórmese sin compromiso y compruebe la calidad y exclusividad de nuestras viviendas.

A la hora de comprar una casa en el Residencial Omega se puede elegir entre viviendas de 3 dormitorios o de 4 dormitorios, existiendo todos ellos en la planta alta. En planta baja existe un aseo y en planta alta dos baños, uno de ellos siempre en suite. Además en las viviendas de 3 habitaciones vienen adaptadas para colocar un ascensor-Elevador, con lo que pretendemos no crear ningún



obstáculo para personas con diversidad funcional.

La planta baja se plantea como concepto abierto en el que desde la cocina se fluye hasta salón. Desde el salón se accede a un patio trasero acabado en tierra vegetal donde además tendremos la opción de incluir piscina privada a la hora de personalizar la vivienda o distintos tipos de suelo, césped, solería, etc. El acceso a la vivienda se realiza desde la parte delantera atravesando el porche, donde además tendremos una gran plaza de aparcamiento de vehículos.

La distribución resultante ofrece espacios abiertos y luminosos, cómodos y prácticos. Los materiales cerámicos de revestimiento, los sanitarios y las griferías son de firmas de primer Nivel con lo que garantizamos su calidad. Las puertas de paso y la carpintería metálica son de marcas de reconocido prestigio a nivel nacional. Y en definitiva, la calidad constructiva, de los materiales y de las instalaciones, destacan notablemente.





## Información de la zona

Avenida Alcalde Francisco García Lara s/n. Pulianillas (Pulianas)

Situado en la parte central de la Vega de Granada y muy cercano a la capital provincial, el término se compone de cuatro núcleos: Pulianas, Pulianillas, La Joya y Los Olivos. Su geografía está configurada por dos paisajes diferentes: al norte, una zona de cerros y lomas de perfil suave, y al sur, un terreno llano o de pendientes suaves. Pulianas cuenta con edificios monumentales y un Via Crucis que recorre todo el territorio del municipio. Su proximidad a la ciudad de la Alhambra la convierten en una zona de crecimiento urbanístico y de población, y se puede disfrutar de uno de los mayores complejos comerciales de la provincia.

# Piscina



## Piscina



## Garaje/Parking



## Garaje/Parking



## Salón



## Salón





### **Promoción Residencial Omega**

Avenida Alcalde Francisco García Lara s/n. Pulianillas  
(Pulianas)



### **GRUPO NEVOT**

Calle Recogidas 50 1º Izq., Granada Capital

### **Teléfono**

664 401 019

Este es un folleto generado por Habitatsoft a partir de los datos  
facilitados por el anunciante. Copyright © 1998-2025 Es un  
producto de:

